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～ 地 道 に 力 を 蓄 え よ う !! ～
沖縄の暑さもまだまだ厳しい状況ですが、それでも朝夕の変化

に気づいているみなさんも多いことかと思います。沖縄も日に日
に秋めいてきています。それでも熱中症がまだまだ油断できませ
ん。体調管理を徹底して欲しいと思います。
さて、10月に突入しました。生徒諸君は来る９日（火）10日

（水）の中間テストで頭がいっぱいだと思います。浦高では自学
自習ノートを活用し、頑張っている生徒が多数おります。また、
各学年で行っているテスト前学習会も実施され、事前対策を怠ら
ない工夫をしています。是非思い通りの点数が取れますことを祈
っております。とりわけ６日（土）からの３連休
が勝負になるところでしょうか。気を引き締めて
取り組んでください。
３年生は同時並行で進路のことも対応していか

ねばなりません。もうそろそろ推薦で合格した生
徒も出始めています。また、面接試験や小論文試
験がもうすぐという生徒もたくさんいるようで
す。これまでの対策で培った力を発揮できるよう頑張ってくださ
い。また、運動部活動にあっては新人大会が迫ってきており、相
変わらずの忙しさだと思います。
夏休みが終わり、キラ星祭の準備、本番と本当に大変だったと

思います。そして、中間テスト、受験勉強及び新人大会等とみん
なひとり一人の立ち位置で一生懸命頑張っています。このように
生活が充実していると自分の成長になかなか気づかないものです。
表題にも書きましたが、地道に頑張っていれば力が必ずついて

きます。特に３年生にとっては力をどんどん蓄える時期です。今
は秋の草木と一緒で、来たるべき春の開花に備え、一生懸命養
を蓄えている段階です。 校長

世界遺産検定への挑戦

地理歴史・公民科の仲本祥子先

生が校長室へやってきて「校長先

生も世界遺産検定を受けてくださ

い」と言いました。私は「嫌だ！

校長が落ちたらどうする!!」と即答

しました。30分後、祥子先生の娘

さんが４級のテキストを持って来

て「校長先生どうぞ！」と言いま

した。

私はそれを受け取ってしまいま

した。12月に試験があるというこ

とで、2,200円の検定料も払って

しまいました。55歳にもなって試

験に落ちることはイヤなので、こ

れから一生懸命勉強して合格目指

して頑張ります。合格したら発表

します。発表が無かったら忖度し

てください。 校長

●男子サッカー部に感謝●
ここ数年沖縄本島への台風上陸

が無かったせいか完全に油断して
いた。この24号は各地で猛威を振
るい、屋根を吹き飛ばし、自動車
を横転させ、一部の地域は停電で
生活に支障が出た。
浦高はというと、たく

さんの木々が被害に遭っ
た。また、教室の窓ガラ
スが２枚破損し、南風の影響で浸
水した所も数カ所見られた。校舎
内は折れた木々や葉っぱで普段の
様相とはだいぶ違う状況であった。
急遽、清掃時間を設け、全生徒

及び全職員で清掃活動を行ったお
かげで、以前と同じ環境を保つこ
とができた。みなさんの協力本当
にありがとうございました。
さて、ここで是非みなさんに紹

介したいのは、浦高が誇る男子サ
ッカー部の活動です。男子サッカ
ー部はこの台風の後始末もそうで
すが、実は日頃から毎朝校内清掃
を行っております。トイレや校内
の環境が美しく保たれているのは
彼らの地道な活動のおかげなので
す。謝謝 校長

～･～･～ 時 の 言 葉 ～･～･～
多くのことを成し遂げるための手っ取り早い方

法は、一つずつ片付けることだ。
サミュエル・スマイルズ

(英国の作家・医者)

あれもこれもやろうとすると、焦りが生じ結局どれも中途半
端になってしまいがちになります。それよりも目の前のことを
集中して一つひとつ地道に取り組んでいくことが大切で、結局
は短い時間で多くのことを成し遂げられます。
そういう強い精神力を身につけましょう。 校長

* * * 校 長 雑 感 * * *
推薦制度を活用する３年生が校長室に訪れる。確約書のサイ

ンをもらうためだが、その際にこの大学、専門学校を出て何を
しようと思っているのかを聞く。“キャビンアテンダントになり
たい”“映像クリエーǿーになります”“国際協力の仕事に就き
たい”“看護士を目指しています”“がん細胞の研究がしたい”
“NEXT STAGE！”本当に頼もしい限りである。


